

In den drei sog. Chicago-Erklärungen haben namhafte, bibeltreue Theologen verschiedenster Kirchen und Denominationen aus den USA in Artikeln des Bekennens und des Verwerfens im Detail erarbeitet,

1. was das Wesen der Schrift und ihrer Inspiration ist (Chicago-Erklärung zur biblischen Irrtumslosigkeit, 1978),

2. wie die Schrift dementsprechend im Einzelnen auszulegen ist (Chicago-Erklärung zur biblischen Hermeneutik, 1982),

3. und welche Antworten sich bei einer solchen Auslegung für einige der brennenden Tagesprobleme unserer Zeit ergeben (Chicago-Erklärung zur biblischen Anwendung, 1986).

Im vorliegenden Band werden diese Texte in deutscher Übersetzung zu Studienzwecken vorgelegt, zudem im Anhang zwei historische Texte aus dem 16. und 17. Jahrhundert zum Vergleich. In der für die 3. Auflage neu verfaßten Einleitung wird der Frage nachgegangen, was man nach 30 Jahren anders machen würde und worin der unterschiedliche Zugang zur Frage des Wortes Gottes auch unter ‚Bibeltreuen‘ in den USA und Europa liegt. In dem Aufsatz „Bibeltreu oder der Bibel treu?“ im Anhang legt der Herausgeber seine eigene Positionen dar.

Alle Beiträge sind auch im Internet unter www.bucer.de/forschung/hermeneutik/chicago zugänglich. Ältere Auflagen verlieren damit ihre Gültigkeit.

ISBN 978-3-938116-89-0

ISSN 0944-1042 (Biblia et symbiotica)



Verlag für Kultur und Wissenschaft
Culture and Science Publ.
Dr. Thomas Schirmacher

VKW Biblia et Symbiotica 2

VKW

VKW Biblia et Symbiotica 2

Th. Schirmacher (Hg.) Bibeltreue in der Offensive?!

Bibeltreue in der Offensive?!

Die drei Chicagoerklärungen
zur biblischen Irrtumslosigkeit,
Hermeneutik
und Anwendung

3. überarbeitete Auflage mit neuer Einleitung

Herausgegeben und übersetzt von
Thomas Schirmacher